

ABSTRAK

Hj. Yulintidar Syafei: aktivis organisasi aisyiyah kota padang 1959-2011.

Oleh: Nicostri Naldo. M., 2007 – 84553.

Skripsi ini merupakan kajian biografi tematis yang mengangkat tokoh aktifis Aisyiyah yaitu Hj. Yulintidar Syafei. Kajian dalam skripsi ini menggambarkan tentang keterlibatan dan kiprah seorang aktivis yang berperan penting di tengah masyarakat sekitar dan di organisasi aisyiyah di kota padang serta bentuk kepemimpinannya di organisasi aisyiyah kota padang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sejarah dengan pendekatan kualitatif yang dilakukan dengan beberapa tahap. Heuristik yaitu mengumpulkan data dari sumber-sumber relevan dengan memanfaatkan sumber primer seperti foto-foto dan wawancara. Wawancara dilakukan dengan sekeluarga, teman seperjuangan Hj. Yulintidar Syafei, dan para pengurus aisyiyah pengurus panti asuhan aisyiyah daerah padang dan panti aisyiyah cabang koto tangah atau orang yang mengetahui tentang perjuangan Hj.yulintidar syafei. Data sekunder berasal dari buku-buku dan skripsi yang menunjang sumber primer. Kritik sumber yaitu melakukan pengujian data melalui kritik ektern dan intern. Analisis dan interpretasi (penafsiran kembali) data-data yang didapat dan mendeskripsikan data dalam bentuk tulisan karya ilmiah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Hj.yuliantidar syafei di kenal sebagai seorang aktivis dan tokoh perempuan dalam organisasi aisyiyah.yang sebagian besar hari harinya berkiprah dalam organisasi dan masyarakat. Selain dikenal sebagai aktivis organisasi aisyiyah hj yulintidar syafei juga dikenal dengan aktivis dakwah dalam masyarakat karena dia juga memberikan pengajian pengajian dimesjid mushola dan pengajian pengajian khusus yang di bentuknya dalam organisasi aisyiyah.selain menjadi aktivis dalam organisasi yang dia geluti di tengah masyarakat.hj yulintidar syafei juga ketua panti asuhan aisyiyah cabang koto tangah, ibu bagi anak- anak asuh. perhatian hj yulintidar syafei dan rasa kasih kepada anak anak yang datang dari kalangan masyarakat tidak mampu menjadi alasan hj yulintidar syafei mau menjadi ketua panti asuhan aisyiyah.keseharian hj yulintidar syafei di kenaldenganibu yang tegas punya pendirian,tapi dibalik ketegasan itu tersimpan jiwa ke ibuan yang lembut di dalam keluarga hj yulintidar syafei mengedepankan nilai nilai demograsi.sehingga anaknya anaknya bebas memilih pekerjaan yang cocok dengan kemampuannya sehingga sekarang anakanaknya termasuk sukses di perkerjaannya masing masing.dengan peran dan kiprah hj yulintidar syafei di tengah masyarakat sehingga dia dianugerahi penghargaan dari pemerintah padang zaman kepemimpinan Dr fauzi bahar M.Pd yakni sebagai penggerak kaum perempuan sosial dan agama di kota padang pada peringatan hari ibu ke 82.